

Siguen protestas en Ayapango y Tenango del Aire, piden anulación de elecciones

**En los demás municipios los candidatos ganadores de las elecciones recibieron sus constancias de mayoría en las juntas del Instituto Electoral del Estado de México.*

Por: Ricardo Espejel Arellano

Región Volcanes, Méx.- Solo en dos municipios de la región sur oriente continúan los problemas poselectorales por la intromisión directa de los presidentes municipales. La protesta continua firme en Tenango del Aire, contra del edil Roberto Ávila Ventura quien operó violando la ley a favor de su concubina Johanna Fernández, candidata del Partido Verde Ecologista a la alcaldía y que obtuvo solo 89 votos arriba de la contendiente del PAN Annel Onofre y exigen recuento voto por voto.

En segundo término, los problemas continúan en el municipio de Ayapango, donde de igual forma el alcalde perredista Rene Martín Velázquez Soriano, violó la ley electoral y fungió como coordinador general de campaña de su primo hermano Margarito Soriano, candidato amarillo a presidente municipal y que ganó por solo 102 votos la elección que ya fue impugnada por el partido Movimiento Ciudadano, En ambas comunidades decenas de

habitantes continúan haciendo guardia afuera de las oficinas de las Juntas Municipales del IEEM, para exigir transparencia a los funcionarios y que se realice el recuento de los votos “casilla por casilla” ya que existen muchas anormalidades y piden se castiguen los abusos de los alcaldes ecologista y perredista que a fuerza quieren seguir manteniéndose en el poder y disponer de los recursos por otros 6 años a través de sus familiares.

En el municipio de Amecameca, la Dra. Ivette Topete García acudió acompañada de los integrantes de su planilla ganadora a recibir su constancia de mayoría que los acredita como Ayuntamiento electo para el periodo 2025-2027. “No le voy a fallar a los amecamequenses y haré realidad mis compromisos de campaña, por un municipio de progreso cumpliré”, comentó a EL VALLE.

También recibieron sus constancias de mayoría como presidentes municipales electos, Ricardo Valencia de Ozumba por el partido Verde; Juan Calvo García en el municipio de Juchitepec por Morena; Adolfo Soriano del Partido Verde en Ecatingo; José Gómez del Partido Verde en Temamatla; Miguel Florín Florín de la Alianza PAN-PRI-PRD en el municipio de Cocotitlán y Lucas Torres del partido Verde en Atlautla.

Realizarán nuevo conteo electoral en Tenango del Aire

MIGUEL GONZÁLEZ

Ante las denuncias por presuntas irregularidades durante la jornada electoral del pasado domingo en Tenango del Aire y debido a que la diferencia entre el primero y el segundo lugar es de menos de dos puntos porcentuales -121 votos-, una cantidad menor a los 220 votos nulos, la junta distrital número 90 de esta demarcación, determinó abrir los paquetes electorales e iniciar el recuento de votos.

Alinne Fabiola Onofre García, abanderada del Partido Acción Nacional (PAN) a la alcaldía, confirmó que tras la impugnación que interpuso luego del cierre del conteo de la votación, que en esta localidad superó el 64 por ciento, la autoridad electoral accedió a realizar este miércoles un nuevo conteo voto por voto.

“Queremos el nuevo conteo voto por voto porque sabemos que hay muchas anomalías (...) sabemos que aquí en Tenango hubo mucha compra del voto (...) sabemos que hay el famoso turismo electoral, voto condicionado y tenemos las pruebas”, aseguró.

De acuerdo con los Lineamientos para el Desarrollo de las Sesiones de Cómputo Distrital y Municipal del Proceso Electoral para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024 del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en el inciso A del apartado 2.5, se establece que una de las causales para el recuento de votos es que “el número de votos nulos sea mayor a la diferencia entre las candidaturas

ubicadas en el primero y segundo lugar en votación”.

Según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la candidata del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) Johanna Fernández Sánchez -esposa del actual Alcalde, Roberto Ávila Ventura- obtuvo 2 mil 224 votos que representan el 31 por ciento de la votación total, mientras que la panista Alinne Onofre consiguió 2 mil 103 sufragios, esto es 29.3 por ciento de los sufragios.

Sin embargo, la abanderada del PAN aseguró que cuenta con elementos para probar que hubo compra de voto, incluso a través de una aplicación para dispositivos móviles, presuntamente por parte del equipo de la candidata del partido del tucán - y expresidenta municipal-, así como el condicionamiento del sufragio aprovechando que la actual administración está a cargo de su esposo el alcalde Roberto Ávila.

El pasado lunes vecinos y simpatizantes de la planilla municipal del PAN marcharon por calles de la localidad para protestar por el resultado de la elección, el cual calificaron como una imposición, y aseguró que militantes y líderes de otros partidos se están sumando a la demanda de “limpiar” los comicios.

Agregó que dichas pruebas serán entregadas a la autoridad electoral para corregir los resultados o anular la elección.

Será en las próximas horas cuando se den a conocer los pormenores del segundo conteo y las medidas que adoptarán los partidos y los candidatos involucrados.